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第１８回 小平・村山・大和衛生組合資源物中間処理施設運営連絡会 会議録（要旨） 

 

開 催 日 時 令和５年１１月２５日（土）午前１０時３０分から午前１１時１５分まで 

開 催 場 所 資源物中間処理施設エコプラザスリーハーモニー ２階研修室 

出 席 者 

地域住民：グランドメゾン玉川上水センタースクエア管理組合、 

タカギ第２青梅橋マンション自治会 

衛生組合：事務局長、業務課長 

事 務 局：業務課業務係長、業務課主査 

欠 席 者 

地域住民：グランドメゾン玉川上水イーストスクエア管理組合、グランドメゾン玉川 

上水ウエストスクエア管理組合、桜が丘森永住宅自治会、警視庁有家族待 

機寮東大和住宅、プラウド地区自治会、オーベルグランディオ東大和管理 

組合 

傍 聴 者 ４名 

議 題 

⑴ 資源物中間処理施設の操業状況について 

⑵ 意見交換 

⑶ その他 

配 布 資 料 

・第１８回運営連絡会次第 

・第１８回運営連絡会メモ 

・資料１－１ 資源物中間処理施設の操業状況について（令和５年５月分） 

・資料１－２ 資源物中間処理施設の操業状況について（令和５年６月分） 

・資料１－３ 資源物中間処理施設の操業状況について（令和５年７月分） 

・資料１－４ 資源物中間処理施設の操業状況について（令和５年８月分） 

・資料１－５ 資源物中間処理施設の操業状況について（令和５年９月分） 

・資料１－６ 資源物中間処理施設の操業状況について（令和５年１０月分） 

・資料２     資源物中間処理施設 令和５年度上半期  資源物年間搬入・搬出比較表 

・資料３     資源物中間処理施設  令和５年度  点検・整備予定（実績）表 

・資料４      資源物中間処理施設  令和５年度上半期 臭気・作業環境測定結果 

・資料５     資源物中間処理施設  令和５年度上半期 資源物展開検査結果 

（容器包装プラスチック・ペットボトル） 

・資料６      臭気について 

 

 

審 議 経 過 

開会 

（事務局長） 

１０月１日付けで人事異動及び廃棄物処理施設技術管理者の変更があった説明と紹

介を行った。 
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（業務課長） 

組合出席者の紹介を行った。 

 

１ あいさつ 

（事務局長） 

 第１８回資源物中間処理施設運営連絡会開催に当たり、あいさつを行った。 

 

２ 議題⑴ 資源物中間処理施設の操業状況について 

（業務課主査） 

 第１８回運営連絡会メモ等に沿って、配付資料の説明を行った。 

 

（地域住民） 

 臭気の測定方法などは、インターネットで調べられるか。 

（業務課主査） 

 インターネットで調べることができる。 

（地域住民） 

 ベルトの交換については、想定された期間に対して、想定よりも早くなったのか、

資源物が増えたことにより稼働が増え早くなったのか。 

（業務課主査） 

 ベルトの交換については、日々の点検の中で、劣化がみられた。稼働の状況は、長

くなっていることではない。 

（地域住民） 

今後の整備の中でベルトの交換スケジュールが短くする必要があるのか、日々の点

検の中でコンディションをみながら交換していくのか。 

（業務課主査） 

ベルトについては、耐用年数はあるが、目安として考え、実際は日々の点検での劣

化状況を確認することが重要と考える。 

（地域住民） 

 今年の夏は、暑かったがその影響はあったか。 

（業務課主査） 

  ３市のペットボトル等の搬入量がそれぞれ上がっているわけではないため、その影

響であるかは、判断しきれない。 

（地域住民） 

ベルトは、資源物に薬品が混ざっていて、劣化が早くなったということはないか。 

 

（業務課主査） 

  薬品での劣化ではない。 

（地域住民） 

 施設の停止はあったか。 
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（業務課主査） 

 大きなトラブルもなく、停止したことはない。 

（地域住民） 

働いているシルバー人材センターの方の入替はあったか。 

（業務課主査） 

  シルバー人材センターの方は、５年以上勤務できないことになっているが、途中で

退職される方もいるかと思う。上半期では、３、４人職員が入っていることは聞いて

いる。 

（地域住民） 

  ８０代の方は働いているか。 

（業務課主査） 

  ７０代の方は、働いていると聞いている。 

 

議題⑵ 意見交換 

（業務課長） 

 何か御意見等はあるか。 

（地域住民） 

 資源物の排水はどのように処理しているか。 

（業務課主査） 

資源物は、可燃ごみのように水を多く含んでいるものではないため、資源物ピット

の排水処理はしていない。 

（地域住民） 

容器包装プラスチックではない、その他のプラスチックを今後処理していくなど計

画があるか。 

（事務局長） 

  前提として、この施設は、容器包装プラスチックとペットボトルの２品目の処理を

行うことになっている。この施策を決めるのは、各市町村となるため、市町村から相

談を受けてから始まる。今のところ、その相談がないため、この問題については計画

していない。 

（地域住民） 

  その他になるが、広報えんとつが全戸配布することになっているが、理由はあるか。 

（事務局長） 

  今まで新聞折り込みで一部の地域に配布していたが、今年度から３市全体に全戸配

布してお知らせすることとした。 

（地域住民） 

市民から要望があったものではなく、組合が自主的に行ったものか。 

（事務局長） 

その通り。 
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議題⑶ その他 

（業務課主査） 

  エコプラザ スリーハーモニーＮＥＷＳについては、広報えんとつが全戸配布とな

り、広報えんとつ等を使ってお知らせしていくこととし、廃止とする。運営連絡会の

情報については、引き続き組合ホームページで情報提供していく。 

  令和５年１２月２２日(金)から１２月２４日(日)、こもれびの足湯において、ゆず

湯を実施する予定である。 

  次回の運営連絡会開催については、令和６年５月とし、時間は１０時３０分から、

エコプラザ スリーハーモニー２階研修室としたい。内容については、令和５年度の内

容と令和６年度の予定となります。 

（地域住民） 

  足湯の開場時間と休場日はいつか。 

（業務課主査） 

  ３月から９月は９時３０分から１６時３０分、１０月から２月は９時３０分から１

６時。休日は、毎週木曜日と年末年始となる。ただし、木曜日が祝日の場合、翌営業

日が休日となる。今年度は、１２月２８日(木)から１月４日(木)まで休場となる。 

 

（業務課長） 

  次回の開催は、令和６年５月を予定しており、別途開催通知にてご案内させていた

だく。これにて、第１８回運営連絡会を閉会する。 

 


